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Ata da 4ª Reunião do Conselho do Departamento de Química, realizada no dia 01 de junho de 1 

2020. 2 

Às quatorze horas do dia 01 de junho de dois mil e vinte, reuniu-se virtualmente, através de plataforma 3 

de videoconferência em meio informatizado pela internet, o Conselho do Departamento de Química 4 

do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe, no município de Itabaiana 5 

– Sergipe. Estiveram presentes os (as) professores (as): Heloísa de Mello, Ivy Calandreli Nobre, Jane 6 

de Jesus da Silveira Moreira, João Paulo Mendonça Lima, Edinéia Tavares Lopes, Luciano 7 

Evangelista Fraga, Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos Santos Andrade, Nirly Araújo dos Reis, 8 

Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Valéria Priscila de Barros e Victor Hugo Vitorino Sarmento. 9 

Também estiveram presentes: a técnica Raquel Estevez Rocha, bem como o representante discente: 10 

Heitor Coutinho Lima. A Profa. Renata agradeceu a presença de todos e, em seguida, deu início à 11 

reunião. Foram discutidos os seguintes pontos: 1) Informes; 2) Apreciação da Ata da 3ª Reunião 12 

Ordinária (2020) deste Conselho; 3) Apreciação da Ata da 1ª Reunião Extraordinária (2020) deste 13 

Conselho; 4) O que ocorrer. Primeiro item de pauta: Informes. A professora Renata aproveitou a 14 

oportunidade para informar e fazer a apresentação formal do novo membro do corpo técnico do 15 

departamento, David Almeida, no cargo de Assistente em Administração, que fica responsável pelas 16 

atividades da secretaria do DQCI no lugar do técnico Kadu de Oliveira. Segundo ponto de pauta: 17 

Apreciação da Ata da 3ª Reunião Ordinária (2020) deste Conselho. A Profa. Renata explanou que 18 

foi dada a possibilidade para que os professores se manifestassem sobre alterações à ata, mas não 19 

houve. Dessa forma, a docente abriu espaço para discussão da ata. Não havendo discussões, submeteu 20 

à votação do Conselho, sendo aprovada de forma unânime. Terceiro ponto de pauta: Apreciação 21 

da Ata da 1ª Reunião Extraordinária (2020) deste Conselho. A Profa. Renata explanou que foi 22 

dada a possibilidade para que os professores se manifestassem sobre alterações à ata, mas não houve. 23 

Dessa forma, a docente abriu espaço para discussão da ata. Não havendo discussões, submeteu à 24 

votação do Conselho, sendo aprovada de forma unânime. Quarto item de pauta: O que ocorrer. 25 

Não houve o que ocorrer. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho, Profa. Renata 26 

Cristina Kiatkoski Kaminski, agradeceu o comparecimento dos demais, declarando encerrada a 27 

reunião, e para constar, eu, David Issao Fonseca Almeida, lavrei a presente ata, que, depois de lida e 28 

aprovada, será assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 01 de junho de 2020. 29 


